

ハッピーウェンズデー（仮）の説明

豊橋技科大 献血同好会血みどろの活動として、当研究室では二週に一度のペースで平日の午後、豊橋献血センターに行っています。これは、豊橋技科大 献血同好会の活動としてだけでなく、学生の息抜きも兼ねた活動になります。そのため、13時に献血センターに集合します。

また、献血には二週に一度献血を行える成分献血と数カ月に一度献血を行える200/400mlの献血があるため、献血に行ける人は献血を、行けない人（献血の苦手な人）は研究室の片づけ作業を行います。片づけ作業は献血が終了する15時までに行い、その後、解散します。

ハッピーウェンズデーは、ノー残業でもあるため、研究活動は研究室ではできないきまりとなっています。ちなみに、ハッピーウェンズデーとは、水曜日にこの活動を行うことであり、金曜日の場合は、ハッピーフライデーになります。これは、時間割の都合によるものであります。

本来、この献血活動は土曜日の午前中に行っていたが、土曜日の午前中は通常、献血センターが混むため、さらに、他人の時間（週末）を束縛しないように平日に行っています。このため、ボランティア活動と研究室の美化にも繋がります。

私自身は、学生の余暇と社会貢献を兼ねた一石二鳥も三鳥もある有意義な活動だと思っています。

2011年5月17日
豊橋技科大 献血同好会 代表
吉野 仁